

# *Asciende a diez números de fallecidos por dengue en Paraguay*

---



Asunción, 16 mar (RHC-PL) La cifra de fallecidos como consecuencia del dengue en Paraguay asciende a diez, al contabilizarse tres en los últimos siete días, informó el Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social.

En su habitual parte semanal de los miércoles, la institución afirma que son mil 495 las personas infectadas en todo el país con la enfermedad, transmitida por el mosquito *Aedes aegypti*.

Se mantienen también 26 casos confirmados de chikungunya y uno de zika, con el mismo vector de contagio, según el reporte.

Este añade que en promedio se cuantifican 34 pacientes con síndrome febril hospitalizados por semana hasta el día 11 y desde comienzos del año son ya 655 las embarazadas internadas sospechosas de portar alguno de esos tres virus.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/87500-asciende-a-diez-numeros-de-fallecidos-por-dengue-en-paraguay>



**Radio Habana Cuba**